

**ACTA DE LA REUNIÓN CONVOCADA POR LA REPRESENTANTE DE ESTA UNIVERSIDAD EN LA COMISIÓN DE MATERIA DE FRANCÉS DE LA PRUEBA DE EVALUACIÓN PARA EL ACCESO A LA UNIVERSIDAD DEL CURSO 2023/2024, CELEBRADA EL LUNES DÍA 27 DE NOVIEMBRE DE 2023, A LAS 18:00 h. EN FORMATO ON-LINE, CON EL PROFESORADO QUE IMPARTE LA MATERIA EN LOS CENTROS DE ENSEÑANZA SECUNDARIA ADSCRITOS A ESTA UNIVERSIDAD.**

Reunida con el profesorado relacionado en el documento que se adjunta, dio comienzo la sesión en la que se trataron los siguientes puntos del Orden del día:

### **1. Presentación de la representante de la Universidad Carlos III en la Comisión de la Materia de Francés.**

La representante comprueba que la conexión es buena con todos los profesores de Francés en centros de secundaria adscritos a la Universidad Carlos III de Madrid (en adelante UC3M), que se van sumando a la reunión.

Seguidamente se presenta y les comunica su correo electrónico para que ellos puedan ponerse en contacto con ella si así lo desean: [merrey@filol.ucm.es](mailto:merrey@filol.ucm.es).

Por último les transmite las consignas recibidas desde la Oficina de Pruebas de Acceso de la Universidad Carlos III y les facilita el correo de esta ([pruebas.acceso@uc3m.es](mailto:pruebas.acceso@uc3m.es)), pues a ella tendrían que dirigirse en caso de necesitar un justificante de asistencia a la reunión.

### **2. Informe sobre los resultados de la EvAU del curso pasado.**

Con objeto de poder valorar con mayor discernimiento los resultados de Francés obtenidos en la EvAU del curso pasado por los alumnos de los centros de secundaria adscritos a la UC3M, la representante expone en diferentes tablas:

#### **A. Los resultados de los alumnos adscritos a la UC3M en las pruebas de Francés del curso 2022:**

##### **A: 2022**

<b>Materia</b>	<b>convocatoria</b>	<b>matrícula</b>	<b>aptos</b>	<b>nota</b>	<b>porcentaje aptos</b>
Francés II	junio	0	-	-	-
Fr. adicional	junio	94	60	6,18	63,83
Francés II	julio	0	-	-	-
Fr. adicional	julio	8	7	6,31	87,50

#### **B. Los resultados de los alumnos adscritos a la UC3M en las pruebas de Francés del curso 2023:**

**B: 2023**

Materia	convocatoria	matrícula	aptos	nota	porcentaje aptos
Francés II	junio	0	-	-	-
Fr. adicional	junio	95	71	5,94	74,74
Francés II	julio	0	-	-	-
Fr. adicional	julio	10	7	6,85	70,00

- C. Una comparativa, entre las universidades públicas de Madrid, de las medias obtenidas por los alumnos que se han presentado a las pruebas de Francés

**C: Comparativa con otras Universidades, medias:**

EvAU 2023	UCM	UAM	RJC	UAH	UPM	UC3M
Junio Francés II	7,42	7,29	8,6	-	-	-
Junio Francés adicional	7,66	7,691	7,18	7,34	7,66	5,94
Julio Francés II	-	-	7,5	-	-	-
Julio Francés adicional	6,73	-	5,6	8,29	6,75	6,85

Con todos estos datos, los profesores de secundaria asistentes a la reunión, y la propia representante UC3M, hicieron los siguientes tipos de comentarios:

- La total desaparición de las pruebas de Francés II en la UC3M en los dos últimos años.
- Los cambios que se han producido en los dos últimos años en la prueba de Francés Adicional, en las convocatorias de junio y julio, son mínimos, por lo que se podría decir que estos datos señalan una situación estable.
- En la comparativa de medias con otras universidades, la UC3M ha quedado ligeramente por debajo en la convocatoria de junio, pero no así en julio, con una media más elevada que las de otras universidades y que la conseguida en la misma UC3M en junio (5,94 puntos frente a 6,85 puntos).

**3. Informe sobre las características de las pruebas de Lengua Extranjera aprobadas para este curso.**

Informa la representante de que, de momento, el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades ha hecho público un proyecto de la Orden Ministerial que regularía las pruebas EvAU del 2024. Lo que allí se dice es:

... mantener lo que viene aplicándose desde la aprobación del Real Decreto-ley 5/2016, de 9 de diciembre, con las adaptaciones mínimas necesarias para ajustarlo a la ordenación y al currículo derivado de la Ley Orgánica 3/2020, de 29 de diciembre, cuya implantación se ha completado en el curso 2023-2024.

Por todo ello, en la presente orden, se mantiene el anterior modelo de prueba, especificando las materias objeto de evaluación, así como el contenido de las pruebas con objeto de ajustarlo a la ordenación actual.

Los cambios, por tanto, serán mínimos, justo los indispensables para adecuar las pruebas al currículo de bachillerato.

En cuanto a las fechas de realización de las pruebas, estas serían, para la convocatoria de junio, los días 3 a 6 y, para la extraordinaria de julio, los días 2 a 4.

#### **4. Análisis del repertorio MODELO de Francés que será publicado próximamente para uso de los centros.**

El Modelo que la representante presenta a los profesores asistentes será publicado el 30/11/2023, por lo que el acceso a él será libre. De momento no se le pueden hacer copias ni fotos.

A continuación, la representante lo revisa con los profesores presentes, de modo que estos constatan que según este repertorio:

- La opcionalidad se mantiene como en cursos anteriores.
- El tipo de examen será el mismo.
- Y las instrucciones para la materia tampoco han cambiado.

#### **5. Ruegos y preguntas.**

Realmente las preguntas formuladas por los profesores asistentes se fueron realizando al hilo de los análisis y comentarios efectuados en relación con los distintos puntos del Orden del día. Cabe, no obstante, consignarlos en este último punto para mayor claridad. Serían los siguientes:

Una de las profesoras asistentes pregunta si se ha avanzado algo en el sentido de que la prueba de Francés Adicional pondere no únicamente en estudios de Humanidades sino también en las ramas científicas.

La Representante responde que, por lo que ella sabe, se sigue trabajando para que los decanos de facultades de ciencias de la salud de la Universidad Complutense admitan esta propuesta, pero que, de momento, no se van a producir cambios al respecto.

El compañero de otro centro de secundaria pregunta si es posible que los alumnos se matriculen de Francés como primera lengua en la EvAU. A lo cual otra compañera responde que esto sólo sería factible si el alumno se hubiese previamente matriculado en Francés primera lengua, en alguno de los Centros que así lo tienen configurado.

Finalmente otra profesora preguntó si es posible que los profesores de francés en centros concertados pueden ser vocales correctores de las pruebas EvAU. Contesta la representante que va, a su vez, a preguntarlo y que le dará respuesta más adelante

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 19:00 horas del día 27 de noviembre de 2023.

Fdo. María Esclavitud Rey Pereira  
Coordinadora de Francés